

# ユリノキの声

令和3年12月23日 若戸小校長室だより 第33号

## スポーツ推進員による“ボッチャ”体験 ～パラリンピック競技に挑戦～

20日（月）スポーツ推進員によるパラリンピック競技“ボッチャ”体験を行いました。前半は1～3年生の縦割り班、後半は4～6年生の縦割り班で、それぞれ対抗戦を行いました。ジャックボール（目標球）に、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかにジャックボールに近づけるかを競いました。縦割り班で協力し、声援を送りながら競技を楽しみ、ボッチャの魅力を実感することができました。スポーツ推進員の皆様、スポーツ課の職員の皆様、素敵な体験をさせていただき、ありがとうございました。



## 若戸保育園合同福祉体験&クリスマスコンサート

～保育園・小学校交流企画～

21日（火）若戸保育園の園児と一緒に福祉体験とクリスマスコンサートを開催しました。6月の福祉実践教室に来ていただいた「視覚障害者団体さくらんぼ」の方々の説明を聞きながら、手引の仕方や白杖を使って点字ブロックの歩行などを体験しました。その後、クリスマスコンサートとして、二胡やピアノ演奏を聞いたり、全員で「赤鼻のトナカイ」を1年生のボディパーカッションにあわせて踊ったりしながら有意義な時間を過ごすことができました。



### 月曜朝会

～第6回先生のお話～

20日（月）の朝会は、依田誠太先生のお話でした。ストレッチの効果について話をし、実技を兼ねながら、全校でストレッチ運動を行いました。

